



Communiqué des enseignant.es du lycée St Exupéry de Bellegarde

dimanche 26 février 2023, par [CGT educ'action](#)

Vendredi 24 février 2023, à la suite d'un incident grave, les enseignant.es du lycée professionnel, général et technologique St Exupéry de Bellegarde ont arrêté les cours de 10h à 12h. Nous relayons ici le communiqué de nos collègues :

Vendredi 24 février 2023, à Valsérhône

Ce jour, à la suite d'un incident grave survenu la veille, nous avons décidé de cesser de faire cours de 10h à 12h afin d'exprimer notre indignation et nos inquiétudes en raison de la dégradation du climat scolaire depuis plusieurs mois.

En effet, de nombreux faits marquants se sont produits sans que des réponses satisfaisantes aient été apportées par l'institution. Nous subissons depuis plusieurs années, comme l'ensemble des établissements scolaires, une politique gouvernementale de réductions des moyens dans un but d'économie budgétaire. Cela a pour effet la détérioration des conditions de travail de tous les personnels (agent-es territoriaux de la Région, infirmières, assistantes sociales, AED, AESH et enseignant-es) et d'accueil des élèves.

Nous observons la montée de certaines formes de violence et une dégradation des locaux et du matériel. Cela s'inscrit dans un contexte de sous-investissement de la Région dans la rénovation de nos bâtiments dont l'état délabré a déjà été dénoncé les années précédentes.

Dans le contexte actuel de crise sociale et économique, nous avons plus que jamais besoin d'un vrai service public de l'Éducation. Nous demandons la fin du « pas de vagues » depuis longtemps pratiqué par le Ministère de l'Éducation Nationale, le remplacement des enseignant-es absent-es, une vraie politique de recrutement des personnels, l'abandon des réformes du lycée général et technologique et de la voie professionnelle qui ont fait perdre du sens à nos métiers.

Les enseignant-es du lycée Saint-Exupéry réuni-es en Assemblée Générale

Le communiqué en pdf ci-dessous :

